

# BIG ISSUE

## Silaturahmi dan Hibauan Bhabinkamtibmas di Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi Jaga Kondusifitas dan Keamanan Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Aug 27, 2024 - 16:28



*Silaturahmi dan Hibauan Bhabinkamtibmas di Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi Jaga Kondusifitas dan Keamanan Bersama*

Selasa Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, AIPDA Ferry Arizona, S.H., melakukan kegiatan silaturahmi di Kampung Ciheulang Girang, RT 08 RW 03, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 12.20 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Ferry Arizona menyampaikan beberapa poin penting kepada warga, antara lain:

1. **Partisipasi dalam Pemilukada:** Warga diimbau untuk aktif menjaga kondusifitas dalam pelaksanaan pemilihan kepala daerah serentak tahun 2024 agar berlangsung dengan aman dan lancar.
2. **Pembatasan Aktivitas Malam Hari:** Bhabinkamtibmas menghimbau kepada orangtua untuk membatasi aktivitas anak-anak remaja di luar rumah setelah pukul 22.00 WIB guna menghindari potensi kejahatan jalanan.
3. **Pelaporan Kejadian:** Masyarakat diingatkan untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika mereka memperoleh informasi atau kejadian yang berkaitan dengan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas).
4. **Peningkatan Keamanan Lingkungan:** Warga diharapkan untuk tetap waspada dan meningkatkan kegiatan siskamling atau ronda malam sebagai upaya pencegahan tindak kejahatan di lingkungan mereka.

Kegiatan silaturahmi ini mendapat sambutan positif dari warga setempat, yang merasa lebih terhubung dan mendapatkan informasi penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka. Bhabinkamtibmas berharap agar pesan-pesan ini dapat diimplementasikan dengan baik oleh masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.